



Es ist augenblicklich eine außerordentlich günstige Zeit für den Verkauf von kartographischen Werken. Ganz besonders empfehlen wir dem Sortimenter, sich für unsere Columbus-Erdgloben zu verwenden, die zur Zeit in Ausstattung und wissenschaftlicher Bearbeitung an der Spitze stehen. Das neueste Modell 1929 (Rm. 36.—) ist soeben fertiggestellt. Für Propagandazwecke haben wir eine Million farbiger Prospekte gedruckt, die auf den verschiedensten Wegen ins Publikum gelangen. Wir haben schon mehrmals unsere Leistungsfähigkeit bewiesen und zeigen auch jetzt wieder an der Ausführung des neuen Modells, was wir können. Wir sorgen immer auch für Nachfrage und kommen denen, die für uns arbeiten, entgegen, so daß sich diese Arbeit reichlich lohnt. Z

Columbus  
Erdgloben